



Fitra Krisdianto menyerahkan piagam penghargaan kepada Heintje JS (PT Trakindo Utama) sebagai pengguna jasa dengan kontribusi bea masuk terbesar tahun 2017.

BCBPN NEWS

EDISI 1/PLI/2018

13 Februari 2018

THE 5th CUSTOMS BALIKPAPAN AWARD

KPPBC TMP B Balikpapan resmikan sub-logo terbaru!

Pada hari Selasa (30/01) bertempat di Aula Kantor, Kepala KPPBC TMP B Balikpapan Fitra Krisdianto resmikan sub-logo BC Balikpapan yang terbaru.

Penetapan sub-logo baru tersebut dilakukan dalam rangka mendukung arah kebijakan Direktorat Jenderal Bea dan Cukai dalam menyongsong tantangan dan

perubahan lingkungan keabeanan dan cukai yang dinamis serta mengupayakan terbentuknya organisasi yang efektif dan efisien.



Acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya

GAWI TUNTAS

Bekerja Transparan,
Penuh Semangat,
Cerdas,
dan Efisien.

Ada yang berbeda di tahun ini.

Dalam rangka mengapresiasi usaha dan kerjasama para pengguna jasa dalam mencapai target Penerimaan dan Pengawasan dilingkungan BC Balikpapan, KPPBC TMP B Balikpapan mengadakan kegiatan Customs Balikpapan Award 2017.

Kegiatan yang dilaksanakan setiap tahun tersebut, telah memasuki tahun ke-5 dalam pelaksanaannya.

Yang berbeda di tahun 2018 ini adalah, selain pelaksanaan pemberian penghargaan kepada Pengguna Jasa, juga dilakukan pemberian penghargaan kepada Pegawai Teladan KPPBC TMP B Balikpapan 2017 yang diharapkan dapat menjadi Role Model oleh Pegawai KPPBC TMP B Balikpapan yang lain.

Adapun kategori yang diputuskan untuk mendapatkan penghargaan adalah; Kontributor Bea Masuk Terbesar, Kontributor Bea Keluar Terbesar, Pengguna Jasa Terpatuh, dan Pegawai Teladan / Role Model KPPBC TMP B Balikpapan Tahun 2017.



Arif K (KCM) menyampaikan rasa terimakasihnya kepada KPPBC TMP B Balikpapan atas apresiasi yang diberikan kepada PT KCM.

PT Kutai Chip Mill menggugguli lebih dari 200 pengguna jasa lainnya yang juga merupakan pengguna jasa di wilayah KPPBC TMP B Balikpapan sebagai Kontributor Bea Keluar Terbesar Tahun 2017.

PT Kutai Chip Mill sebagai penyumbang Bea Keluar terbesar dengan jumlah Rp. 3.749.565.000 (Tiga Milyar Tujuh Ratus Empat Puluh Sembilan Juta Lima Ratus Enam Puluh Lima Ribu Rupiah).



Kontributor Bea Masuk Terbesar dan Pengguna jasa terpatuh KPPBC TMP B Balikpapan 2017

Trakindo sabet dua gelar.

Hasil penilaian berdasarkan data oleh KPPBC TMP B Balikpapan, menghasilkan kesimpulan TRAKINDO CAT memperoleh dua gelar sekaligus; sebagai penyumbang Bea Masuk terbesar dengan jumlah Rp. 66.134.119.000 (Enam Puluh Enam Milyar Seratus Tiga Puluh Empat Juta Seratus Sembilan Belas Ribu Rupiah) & sebagai pengguna jasa terpatuh dengan pemenuhan kategori ketepatan dan kecepatan perizinan lartas, ketepatan penyampaian dokumen, jumlah SBP tidak ada dan jumlah NHI.



Role Model KPPBC TMP B Balikpapan

“Selama saya memberikan yang terbaik pada pekerjaan saya, saya membantu semua orang” tutur Citra pada saat mendapatkan penghargaan sebagai Pegawai Teladan KPPBC TMP B Balikpapan tahun 2017.

Gadis 22 tahun asal Balikpapan ini merupakan Lulusan D1 Kepabeanaan dan Cukai Angkatan XX asal SMA N 1 Balikpapan saat bertugas di Seksi Penindakan dan Penyidikan.

Dalam keseharian Citra sebagai pegawai KPPBC TMP B Balikpapan yang bertugas sebagai di Bandara Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggian Balikpapan, Citra melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, tanggap dan dapat diandalkan.

Citra Pramesti atau yang lebih akrab disapa Citra tidak menyangka akan mendapatkan penghargaan sebagai Pegawai Teladan KPPBC TMP B Balikpapan tahun 2017.

Citra menyampaikan rasa terima kasih kepada Allah SWT, keluarga, rekan kantor dan segenap pihak yang turut membantu dalam pekerjaannya sehingga dia dapat diberikan penghargaan sebagai Pegawai Teladan KPPBC TMP B Balikpapan tahun 2017.

Citra berkomitmen bahwa apa yang dia lakukan dalam pekerjaannya bukan hanya untuk dirinya sendiri, tetapi untuk orang lain, kantor dan untuk memajukan Negara Indonesia.



Penerimaan KPPBC TMP B Balikpapan tercapai

Selain memberikan penghargaan kepada para pengguna jasa dan pegawai teladan tahun 2017, pada acara Customs Balikpapan Award juga diputar video penerimaan dan pengawasan KPPBC TMP B Balikpapan. Pada tahun 2017, KPPBC TMP B Balikpapan meraih capaian 112,14% dari target penerimaan yang diberikan.

Target penerimaan KPPBC TMP B Balikpapan tahun 2017 sebesar Rp 404.908.516.000 (Empat Ratus Empat Milyar Sembilan Ratus Delapan Juta Lima Ratus Enam Belas Ribu Rupiah) dan realisasi penerimaan sebesar Rp 449.246.921.793 (Empat Ratus Empat Puluh Sembilan Milyar Dua Ratus Empat Puluh Enam Juta Sembilan Ratus Dua Puluh Satu Ribu Tujuh Ratus Sembilan Puluh Tiga Rupiah).

Persentase kontribusi bea masuk sebesar 95%, bea keluar sebesar 4% dan lain-lain dalam hal denda pabean, pendapatan pabean, dan PNBP sebesar 1%.

(gea/gms).

KPPBC TMP B BALIKPAPAN

Jalan Yos Sudarso No 9
Balikpapan, Kalimantan Timur



Panitia Customs Balikpapan Award 2018